
①市の公式ＨＰに、バナー広告を

掲載し、広告料を徴収し、財源不足

を補うとべきではと提案し、市の取

り組みについてお伺いしました。

②地場産業育成という観点から市

としての取り組みとして制度の説明

やＨＰの作成、バナー広告について

市内の企業に制度の導入をＰＲする

と共に、掲載に当たっては、市内企

業と市外企業と分けて広告掲載料を

別途取り決めをするべきではないか

と提案し、市の対応を伺いました。

①バナー広告については年度内実

施を目指し導入します。

②市内と市外についての広告掲載

料の差額導入については今後の検討

課題とさせていただきます。

①小児医療制度の充実については

６月議会でも同様の請願が全会一致

で可決されるなど、市長の公約と議

会と市民の意見が全く一致したもの

であります。そこで無料対象年齢の

拡充と窓口払いの廃止を早急に取り

組むべきと強く訴え、市の対応につ

いてお伺いしました。

②視力矯正用眼鏡については、法

改正により本年４月より弱視などの

治療用眼鏡の購入費用が保険の適用

を受けられるものとなったところで

す。しかし、これは９歳未満児まで

であり、子育て日本一を目指す春日

部市としては期間の延長などを検討

し導入するべきではないかとお伺い

いたしました。

①来年４月より満７歳の誕生月の

月末までを小児医療費の無料対象年

齢とします。同様に窓口払いの廃止

を致します。

②現状把握に努め、対象年齢を１

歳程度引き延ばすようにします。
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９月度定例議会 一般質問より

１．乳児医療の充実・視力矯正治療支援について

２．市のＨＰにバナー広告を掲載し

地場産業育成・広告料は市外の企業から

春日部市議会議員 栗原信司後援会だより

クリバラ通信
http://s-kuribara.com/

↑携帯から



春日部市では毎月５０人前後の人

口減が止まりません。その反面、世

帯数は毎月１００世帯弱の割合で増

え続けています。これは、核家族化

がとてつもなく速いスピードで進ん

でいることを意味しています。

昔のように大きな墓地、墓石でな

くて良いので、近くで低廉な価格の

墓地、または納骨堂を公営で用意し

て欲しいとの要望を耳にしておりま

す。

住宅などでも市営住宅とか県営住

宅など低廉なものがあるわけですの

で、同様に、市営霊園や納骨堂の設

置について市の認識を質問致しまし

た。

貴重なご意見として将来を見据え

た検討をして参ります。
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☆春日部市内

１０月２１日 土
１１月２５日 土

１２月１６日 土

☆県本部内
１０月 ２日 月

１０月１１日 水
１０月２０日 金

１１月 １日 水

１１月１０日 金
１１月２０日 月

１２月 １日 金
１２月１３日 水

１２月２１日 木

４．市営霊園・納骨堂の設置について

３．西口の大規模商業施設に伴う交通安全対策について

春日部駅西口の大規模商業施設建

設に伴う交通安全対策について、開

店後の交通安全対策としては回遊策

を中心に検討すると伺うところです

が、それだけでは不十分と思う。ま

た、まもなく工事が始まるわけであ

りますが、この工事は１年も続くわ

けであり、この間の交通安全対策は

充分なのか、対応についてお伺いし

ました。

担当部署として、事故等が起きな

いように業者、警察と良く連携を図

り、無事故の運営に取り組んで参り

ます。

１．夜間防災訓練を実施します。

２．春日部市展が開催されます。

３．国民健康保険証が１人１枚にな

ります。

４．豊町にバスが通りました。


